

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版823円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第181号

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/

市議選は自公×日本共産党

来年4月の名古屋市議会議員選挙・県議会議員選挙、そして、7月参議院選挙での日本共産党の躍進・勝利をめざす愛知県下キャラバン宣伝が、10月20日、中川区内で取り生まれ、スーパー前4か所で江上博之市議が話しました。

家庭消費支出低下

江上市議は、まず暮らしの声を取り上げ「家庭の消費支出が安倍政権の6年で下がり、働くみなさんの賃

デニー沖縄県知事誕生

「安倍内閣は退陣」とも、「野党は力不足」の

声にこたえて「9月30日の沖縄県知事選挙で、オール沖縄、市民と野党の共闘で玉城デニー知事が誕生しました。安倍政権が前面に出

金も下がっています。一方、大企業は400兆円を超える内部留保で、株や投資で儲けています。貧困と格差は広がり、厳しい暮らしがさらに厳しくなっています」

9条、消費税でも共闘を

この力で、安倍政権での憲法改悪、来年10月の消費税10%増税阻止で共闘をと、訴えました。

市議選自公×日本共産党

名古屋市議選は、議員報酬を勝手に引き上げ、河村市長の2022年名古屋城天守閣木造化に賛成した自民党、公明党に対決し、報

中川区をよくする会が区交渉

10月2日、「中川区をよくする会」（代表坂野逸朗会長、区内個人・団体で構成、日本共産党も参加）と中川区役所各部署とで、要求書に基づく懇談会が開催されました。

区民要求実現を

「国保の減免・資格証明書等について」では、特別減

名古屋市の昨年度決算審議が終わり、10月17日、9月議会が閉会しました▼決算審議は、各局3日間審議されます。1日目は決算内容について市側が説明します。2日目は説明に基づく質問、主要施策の状況について議員が質疑、資料請求します。3日目は資料に基づく質問、総括質疑



市民の目で決算チェック 市議江上博之

そして、態度を示す意思決定で終了します▼市民経済局では、中小企業施策、地域の活性化を主に。観光文化交流局は、文化施策、名古屋城、国際展示場、中部国際空港を主に。上下水道局は、水需要、揖斐川長良川から木曾川への導水路事業の引き上げに反対し、市民の声の聞けという日本共産党の躍進を訴えました。

今後には生かす重要な審議です。他党派のヤジに負けず、河村市政のチェック役として臨みました▼国の悪政（補助金削減などをちらつかせる）の影響もあります。安倍暴走政治の防波堤となる市政に変えるため全力を尽くします。

自動車から手を振る人、頑張れ、と声をかける人がいました。



キャラバン宣伝で話す江上博之市議（篠原ヨシヅヤ前で）



免の申請（2000円減免）が未だ対象者の32%程度と低いことを認めさせ、申請書の同封や自動減免を改めて求めました。そのほか、「医療・介護について」「市民税・固定資産税について」「区の防災について」交渉しました。

懇談は、年一度行われています。

弁護士相談 お電話で連絡 363-1450 江上事務所まで

環状2号線高架工事の今

中川区内富田町を縦断する環状2号線高架工事が進んでいます。

工事被害で懇談会開催

環状2号線から環境を守る会（以下、守る会）は、結成から6年、住民要求の先頭に立ち粉塵、騒音、振動、植栽帯、遮音壁などの問題解決のため、江上博之市議と共に繰り返し愛知県道事務所（以下「愛国」）に要請、東京にも出向き国交省とも話し合いました。高速専用部、橋脚建設工事が始まると、家屋被害が

東南部の運動は、当初、家屋のゆがみ、亀裂、隙間等の被害が出て「経年変化だ」と「愛国」は言い張り、たとえ、事実を認めても補償額は僅少でした。ところが、本村伸子衆院議員の国会質疑で国土交通大臣から『住民の理解が得られるよう指導する』との回答があった以後、国の対応が大きく変わりました。

泣き寝入りしない

大切なことは、家屋に変化があれば記録に残す、ひどいときは「愛国」に見に来てもらう、絶対にあきらめないこと、と助言がありました。参加した住民は、「これからの運動に生かしていきたい」と、実り多い懇談会になりました。



なぜ、20年で閉館か？

市民負担34億円

名古屋ポストン美術館が10月8日閉館しました。しかし、建物は、美術館や博物館などにしか利用できないもので、新たな募集が始まりましたが見通しはありません。なぜ閉館に？

商工会議所会頭が発案

出発点から問題がありました。1991年、名古屋商工会議所の会頭で当時東海銀行の会長が、ポストン美術館と覚書を交わしました。西尾名古屋市長も金山ビルの開発もあり支援しました。しかし、覚書の内容、契約内容も明らかにされず、何より市民の声も無視。収支計画もあいまいで、日本共産党は江上市議も含め反対しました。展示内容は、アメリカポストン美術館の判断で名古屋側の意向は聞かれませんが、ポストン美術館には、合計日本円で

市民負担は許しません

記者会見で「民間だったから責任とらなアカンですわね。役所の場合にはええなあ」と。市長も責任を取る気なしです。



無料相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450

原発反対ちようちんデモ



五女子毎週水曜日午後6時出発の「ちようちんデモ」は、原発が廃止されるまで続けよう、とおこなわれています。10月24日、十六夜の月夜の下「原発反対」「消費税増税反対」などアピール。尾頭橋交差点では、「一緒に歩こう」という自作の歌を歌っていました。

小栗橋南のクレーン？

中川運河小栗橋の南側に大型クレーンが設置されています。いったい何のため？



西へ広川ポンプ所までむすびます。工事は市税と国補助金が財源です。2021年3月完成予定です。

11月早朝宣伝

1日	木	近鉄戸田
5日	月	あおなみ線小本
6日	火	下之一色
9日	金	高畑
13日	火	JR春田
16日	金	万場小橋
27日	火	近鉄伏屋
29日	木	あおなみ線荒子
30日	金	JR尾頭橋

朝7時半から8時10分